

...cial "Cervantes", incorporada a la U. A. N. L.  
...dad de Ciencias Biológicas, expresa que dentro de la pavimentación de ca-  
...lles, la avenida interna afecta en la forma en que está planeada a la Facul-  
...dad, y que esto ya no compete al Gobierno del Estado, por lo que solicita  
...se hagan algunas modificaciones dentro del circuito interno.

El señor Rector expresa que esto se turnará y discutirá con el De-  
...partamento de Construcción y Mantenimiento y el Centro de Investigacio-  
...nes Urbanísticas.

A continuación los señores consejeros aprueban el proyecto pre-  
...sentado por el Gobierno del Estado para realizar la ampliación del Anillo  
...Intermedio, condicionado a que satisfaga los objetivos y los intereses de  
...la Facultad de Biología y condicionado también a que hagan todos los traba-  
...jos de calles y remodelación interna dentro de la Universidad.

VIII. SOLICITUD DE LA FACULTAD DE CIENCIAS BIOLÓGICAS EN RE-  
...LACION CON EL MAGISTERIO DE LOS LABORATORIOS DEL AREA  
...DE ENTOMOLOGIA.

El señor Rector da lectura al oficio presentado por la Facultad de  
...Ciencias Biológicas en que solicita dos personas de tiempo completo para  
...los Laboratorios del Area de Entomología.

Los señores consejeros aprueban que presenten primeramente los  
...exámenes de oposición, posteriormente se turnen a la Junta Directiva de  
...la Facultad y luego al H. Consejo Universitario.

IX. ASUNTOS GENERALES.

1.- Modificación al Plan de Estudio de la Escuela de Trabajo So-

cial "Cervantes", incorporada a la U.A.N.L.

Los señores consejeros aprueban en principio las modificaciones, condicionadas a la aprobación de la Junta Directiva de la Facultad de Trabajo Social.

## 2. - Solicitud de la Escuela Preparatoria No. 22.

En uso de la palabra el Lic. Esteban Bárcenas Alcalá, Consejero Maestro por la Escuela Preparatoria No. 22, informa al Consejo Universitario que el pasado viernes 30 de Septiembre entre las 11:00 y 12:00 horas sufrieron una invasión por parte de algunas personas que al parecer son alumnos de la Escuela Industrial Alvaro Obregón, quienes se introdujeron en la preparatoria armados de manoplas, cuchillos, palos, varillas, etc., y empezaron a golpear a los alumnos, faltar el respeto a las alumnas de la escuela, y en fin, cometiendo una serie de desmanes en los tres pisos de la escuela, hasta que al final hubo una reacción de parte de los alumnos de nuestra preparatoria, y se realizó un enfrentamiento de defensa como es natural entre los estudiantes.

El Lic. César Pámanes Narváez, Consejero Ex-Oficio por la Escuela Preparatoria No. 22, expresa que el objeto de esta información al H. Consejo Universitario es para solicitar se realice una investigación, y aclara que el interés de una investigación no es con el fin de obrar en contra de los estudiantes de la Escuela Alvaro Obregón, pero sí conocer los motivos que impulsaron a los estudiantes, ya que tenemos conocimiento que hubo algo similar en la Escuela Preparatoria No. 1 ( una agresión pero en menor grado ) y otra en el campo de Fútbol Americano, y no se

ve como un hecho aislado, sino que parece suponer que hay alguien quien maneja esto. Se solicita una investigación para que nuestros estudiantes y maestros se den cuenta que se está haciendo algo, de que la Universidad se preocupa por esta agresión.

Los señores consejeros manifiestan estar de acuerdo en turnar este caso para su estudio a la Comisión de Honor y Justicia.

3. - Solicitud de la Escuela Preparatoria No. 10 de Dr. Arroyo, N. L., para reformas a la Ley Orgánica.

En uso de la palabra el Profr. Juan Contreras Vázquez, Consejero Maestro por la Escuela Preparatoria No. 10, expresa que se trata de una sugerencia a la reforma de la Ley Orgánica acerca de que el período que dure una autoridad universitaria no sea de tres años, sino que sea de cinco o seis años pero sin reelección, por los siguientes fundamentos: ejemplo, el caso del Rector que en el primer año se dedica a estudiar el personal y hacer los cambios respectivos; segundo año, es cuando va a elaborar su plan de trabajo para llevarlo a cabo, y en el tercer año, pensar en retirarse o en su reelección, y nos damos cuenta como que la marcha de la Institución se trunca, y comprendemos también que la retención en el poder puede llevar perjuicios a la Institución, pero creemos también, en la experiencia de usted señor Rector, que se ha reelecto y está siguiendo cierta trayectoria en la que vemos que la Universidad va por buen camino.

Al mismo tiempo pregunta sobre una solicitud hecha anteriormente por el Director de la Escuela Preparatoria No. 10, para los trámites

a seguir para un Centro Social en Dr. Arroyo, N.L.

El Dr. Luis E. Todd expresa con relación al primer punto, que se turnará a la Comisión Legislativa la sugerencia. Y con relación a la solicitud para un Centro Social, se consultará sobre el avance realizado en el Departamento de Construcción y Mantenimiento.

Habiendo agotado el orden del día, se da por terminada la sesión a las 18:10 horas del día 3 de Octubre de 1977.

